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COMUNE DI ALCAMO 

Provincia di Trapani 
SECONDA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

 Verbale N°79 del 14-07-2014  

Da inviare a:

Sindaco

 Presidente del Consiglio

 Segretario Generale

 Assessore __________________ 

Ordine del Giorno: 

Audizione Arch. C. Bertolino su “Reimpiego 
somme derivanti da oneri concessori, sanzioni, 
etc. per l’anno 2013 e programmazione 
preventiva per l’anno 2014. 
 

 
                                                                                     Presente   Assente   Entrata     Uscita     Entrata      Uscita 

Presidente Vario Marianna SI  16,30 18,00   

V. Presidente Di Bona Lorena SI  16,30 18,00   

Componente Stabile Giuseppe  SI  16,30 18,00   

Componente Calvaruso Alessandro  SI  16,30 18,00   

Componente Dara Sebastiano   SI     

 
Componente 
 

 
Rimi Francesco 
 

      SI  17,25 18,00   

 
Componente 
 

 
Pirrone Rosario Dario 
 

       SI     

 

 

    L’anno Duemilaquattordici (2014) il giorno 14 del mese di Luglio alle ore 16,30,  

presso la sala della Presidenza del Consiglio, sita al piano terra del Palazzo di Città, si 

riunisce la II^ Commissione Consiliare. 

              Alla predetta ora sono presenti i Consiglieri Vario Marianna, Di Bona Lorena, 

Calvaruso Alessandro, e Stabile Giuseppe e, con funzione di Segretario, l’Istruttore 

Amministrativo Dott. Casale Alessandro. 

             E’, altresi’, presente L’Arch. C.Bertolino. 

              Pertanto, verificata la presenza del numero legale, il Presidente Vario apre la  

seduta e si passa alla trattazione dell’argomento all’ordine del giorno. 



              Prende, quindi, la parola l’Arch. Bertolino che riguardo al tema in trattazione 

significa alla Commissione che non dispone di dati certi relativi al P.E.G. 2014 inerenti 

al proprio settore. 

             Significa, altresì, che le somme occorrenti vengono impegnate, di volta in volta, 

previa consultazione con il Dirigente del Settore Servizi Finanziari. 

             Lo stesso precisa, ancora, che nell’anno 2014 il settore di pertinenza non ha 

impegnato risorse importanti e che le previsioni di entrata del proprio settore, stante la 

comunicazione che lo stesso ha fornito all’Ufficio Ragioneria, non contiene previsioni di 

maggiori entrate rispetto al consolidato dell’esercizio 2013. 

            Alle ore 17,25 il Consigliere Rimi entra in aula. 

             Alle ore 17,40 l’Arch.Bertolino viene congedato non prima di essere stato 

ringraziato per l’apporto fornito ai lavori della Commissione. 

            Segue dibattito tra i Consiglieri presenti. 

            Alle ore 18,00 il Presidente Vario chiude la seduta. 

 

 

                     Il Presidente                                                                       Il Segretario 

                                        Istruttore Amministrativo 

                    Vario Marianna                       Dott. Casale Alessandro 

 

                 

 


